



Projet classe de 5èmeB

publié le 21/01/2012 - mis à jour le 23/01/2012

"Parthenay : de la ville fortifiée au quartier sauvegardé"

Dans le cadre de ce projet, les élèves de 5ème B ont déjà participé à deux journées "découverte" durant lesquelles, ils ont quitté l'enceinte du collège pour appréhender celle de la cité médiévale.

A l'occasion des différents parcours, les élèves étaient le plus souvent divisés en groupes afin de favoriser l'écoute, la participation de chacun et la qualité de leurs productions diverses et variées.

Les objectifs de ce projet sont de faire découvrir aux élèves les différents éléments du patrimoine de leur ville mais aussi de tenter de lier l'histoire locale à l'histoire globale (celle enseignée en classe).

La 1ère journée a été consacrée à un parcours découverte de la ville fortifiée sous la forme d'une enquête policière et d'un jeu de rôles (chaque élève devait présenter à l'oral, un élément du patrimoine local).

L'implication et la motivation des élèves ont permis à ce parcours d'être efficace et pour certains aspects, une réussite.

Lors de la 2ème journée, les élèves ont emprunté le chemin de St Jacques de Compostelle et se sont familiarisés avec le patrimoine religieux.

Ce projet, non encore abouti, se poursuivra le lundi 23 janvier avec une animation concernant la cuisine médiévale...

Documents joints

 [Descriptif de la 2ème journée](#) (Word de 1.8 Mo)

 [descriptif de la 2ème journée](#) (PDF de 237.9 ko)